

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir ziehen um!!

Vom 7. Mai 2024, ab 13:00 Uhr bis zum 13. Mai 2024, 09:30 Uhr ist der Edelmetallhandel der Haspa nicht erreichbar.

In diesem Zeitraum ist die Kontaktaufnahme per Telefon leider nicht möglich und auch Mails können nicht beantwortet/bearbeitet werden. Es erfolgen keine An- und Verkäufe von Edelmetallen sowie keine Annahme von Kundenaufträgen in unseren Vertriebseinheiten.

Wir entschuldigen uns für eventuelle dadurch entstehende Unannehmlichkeiten.

Ab dem 13. Mai 2024, 9:30 Uhr stehen wir an unserem neuen Standort in unserer Filiale am Gänsemarkt – Valentinskamp 95 – wie gewohnt zur Verfügung.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Dann ist auch die Annahme von Edelmetallaufträgen in unseren Vertriebseinheiten wieder möglich.

Der Ankauf von Edelmetallen erfolgt weiterhin ausschließlich in unserem Edelmetallhandel in unserer Filiale Gänsemarkt.

**Mit freundlichen Grüßen
Ihr Haspa-Edelmetallhandel**